

## 代表質問

# 明るく希望ある大牟田市の実現に向けて



動画視聴



公明党議員団  
平山 伸二 議員

### 市長の政治姿勢

**問** 関市長が初登庁され、職員に訓示された3点、1.市民に寄り添った行政。2.どうしたら出来るかを考えて欲しい。3.スピード感を持って仕事を。これに対する市長の考え方や思いを聞きたい。

**答** 1は、市民の方々からの相談は複数の部署にまたがるものもあるため、相談を受けた職員が他の部署と調整したり、一緒に相談に応じるなど責任を持って対応すること。2は、難しい課題も多く、何が課題か、どうすればクリアできるのかを、一緒に考えていきたい。3は、チャンスを逃さずスピード感を持って取り組み、大牟田の発展の芽を伸ばしていきたい。

これらを市長が一番に行い、職員と共に感じ一丸となって大牟田の未来をつくりたい。

**問** 人口減少に歯どめをかける方策としての企業誘致について、市長の考えを聞きたい。

**答** 本市は一定の産業集積や県内でも優れた広域交通ネットワークを有するなど、企業

誘致にとって優れた投資環境を備えていると考える。

私が先頭に立ちトップセールスを行い全力で企業誘致に取り組んでいきたい。

**問** 新栄町駅前地区市街地再開発事業の推進に関する市長の考えを聞きたい。

**答** 本市にとって、街なか居住の推進や交流人口増加によるにぎわい創出など、中心市街地の活性化に大きく寄与する重要な事業である。

引き続き支援を行い再開発事業の実現に向け関係者と一緒に全力で取り組みたい。



現在の新栄町駅前地区

**問** 市庁舎整備の検討の進め方について市長の考えは。

**答** 市民の皆様から様々な意見をいただきしており、現在論点となっている本館の取り扱いや庁舎の位置など、市民意見を把握するために、わかりやすいアンケートを早期に実施したい。また、内容に関しては、議会の意見を十分踏まえ検討していきたい。

**再発言** 新たなアンケートは、市民にわかりやすいもので、きっちり決める内容となるようしっかりと取り組んでほしい。

**問** 市民体育館の整備建て替えについての市長の見解は。

**答** 市民体育館は老朽化が著しく、旧耐震基準の建物であることなどから、早期の建て替えが必要であると認識している。

新しい体育館は、競技スポーツ、生涯スポーツや健康づくりの場として、新たなまちづくりの拠点となる総合体育館を整備したいと考えている。

国の補助制度などを活用し財政負担の軽減に努めていく。

### 夜間中学

**問** 中学校夜間学級（夜間中学）の市民周知の方法について聞きたい。

**答** 今後の市民への周知啓発については、12月より順次各小中特別支援学校、PTAや各校区まちづくり協議会などへ学校再編の説明会を行う中で夜間中学設置についても周知を図りたい。

### 市民の健康維持対策

**問** 市民の健康維持の※フレイル予防について、今後どのような推進をするのか聞きたい。

**答** フレイルへの早期かつ適切な介入により、健康寿命を延ばす取り組みが重要であると考えている。

このため現在、大牟田医師会や帝京大学と連携し、新たなフレイル予防事業の構築に向け、協議を進めている。

\*フレイル…加齢により心身の活力（筋力認知機能、社会とのつながりなど）が、低下した状態。